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宮田村議会だより・議会と語ろう会アンケート集計結果 

 

2020(令和 2)年 1月 28日 

宮田村議会広報公聴会議 

 

 本アンケートへのご協力に心から感謝申し上げます。結果を今後の議会運営に活か

してまいります。 

 

1.概要 

 

(1) 実施期間 2018(平成 30)年 6月 1日から 2019(令和元)年 5月 9日まで 

(2) 配 布 数 議会と語ろう会参加者 49枚(役場職員及び文化祭来場者をのぞく)  

(3) 回 答 数 36枚 

(4) 回 収 率 73.4% 

 

 

2.単純集計 

 

(1) 性別 

 

 「男性」が 64%で過半数を占めています。 

 

 
 

男性

64%

女性

31%

不明・無回答

5%

性別
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(2) 年齢 

 

 「50代」と「60代」がともに 28%でもっとも多く、「40代」の 22%が続いています。 

 

 
 

(3) お住まいの地区 

 

 もっとも多いのは「新田区」の 22%で、次に「不明・無回答」の 17%、「大原区」の

14%、「町 1区」の 11%が続いています。 

 

 

20代

2%

30代

3%

40代

22%

50代

28%

60代

28%

70代

14%

不明・無回答

3%

年齢

町1区

11%
町2区

3%
町3区

5%

北割区

3%

南割区

3%
新田区

22%

中越区

3%

大原区

14%

つつじが丘区

5%

大久保区

3%

大田切区

3%

村外

8%

不明・無回答

17%

居住区
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(4) 問 1 議会だよりを読む頻度 

 「時々読む」が 50%でもっとも多く、次に「毎回読む」が 36%で続いています。「時々

読む」と「毎回読む」の合計は 86%でした。 

 

 
 

 

 

(5)  問 2 興味のある議会だよりの内容 

もっとも多いのは「一般質問」の 75%で、「議案の概要説明」の 42%、「巻頭記事」

の 31%が続いています。 

 

毎回読む

36%

時々読む

50%

全く読まない

11%

不明・無回答

3%

問1.あなたは、議会だよりを読んでいますか?

31

42

19
75

33

8
0

19

巻頭記事

議案の概要説明

議案の賛成・反対表

一般質問

視察などの報告記事

編集後記

その他

不明・無回答

0 10 20 30 40 50 60 70 80

問2.問1で「毎回読む」または「時々読む」と答えた方

にのみ伺います。議会だよりの掲載内容で特に興味があ

る内容は何ですか。(複数回答)
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(6) 問 3-1 ページ数 

 

 「現状でよい」が 66%で過半数を占めています。 

 

 
 

(7) 問 3-2 色 

 

「現状でよい」が 61%でもっとも多く、次に「不明・無回答」が 28%で続いていま

す。 

 

 

現状でよい

66%

多い

3%

少ない

3%

不明・無回答

28%

問3-1.問1で「毎回読む」または「時々読む」と答えた

方にのみに伺います。【ページ数】

現状でよい

61%

全てカラーで

5%

モノクロで

6%

不明・無回答

28%

問3-2.問1で「毎回読む」または「時々読む」と答えた

方にのみに伺います。【色】
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(8) 問 3-3 紙面の大きさ 

 

 「現状でよい」が 72%で過半数を占めています。 

 

 
 

(9) 問 3-4 文字の大きさ 

 

 「現状でよい」が 72%で過半数を占めています。 

 

 

 

現状でよい

72%

もっと大きく

0%

もっと小さく

0%

不明・無回答

28%

問3-3.問1で「毎回読む」または「時々読む」と答えた

方にのみに伺います。【紙面の大きさ】

現状でよい

72%

もっと大きく

6%

もっと小さく

0%

不明・無回答

22%

問3-4.問1で「毎回読む」または「時々読む」と答えた

方にのみに伺います。【文字の大きさ】
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(10) 問 3-5 写真や絵 

 

 「現状でよい」が 69%で過半数を占めています。 

 

 
 

 

(11) 問 3-6 問 1で「毎回読む」または「時々読む」と答えた方にのみに伺いま

す。【その他意見】 

 

① もっと読み易い表現は難しいですか 

② あれもこれもではなく、ポイントを絞って、コンパクト化すべきと思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現状でよい

69%

多すぎる

3%

少ない

0%

不明・無回答

28%

問3-5.問1で「毎回読む」または「時々読む」と答えた

方にのみに伺います。【写真や絵】
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(12) 問 4-1 掲載してほしい記事や企画 

 

 「議会のない時の議員活動の紹介」が 36%でもっとも多く、「賛否が分かれた議案

の詳細説明」が 33%、「不明・無回答」が 31%、「議員の人となりがわかる記事」が

25%で続いています。 

 

 
 

 

(13) 問 4-2 掲載してほしい記事や企画がありましたら教えてください。【自由記

述】 

 

① 実施された議案の報告 

② 福祉の現場・現状を取り上げてほしい 

③ 福祉関係についてもっと記事が欲しい 

④ ちょっとかたくるしいイメージ 

 

 

(14) 問 5.議会だよりについてのご意見・ご提言がありましたらお書きください。

【自由記述】 

 

① 議会だよりは、議会内容に絞るべき。例えば、第 33号の表紙：入学おめでとう

ございます。の写真は不要。広報みやだで扱った内容とダブりになる。 

 

 

33

3

11

22

25

36

31

賛否が分かれた議案の詳細説明

掲載写真の公募

インタビュー記事

村内の観光や新しいスポットの紹介

議員の人となりがわかる記事

議会のない時の議員活動の紹介

不明・無回答

0 5 10 15 20 25 30 35 40

問4-1.掲載してほしい記事や企画がありましたら教えて

ください。(複数回答)
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(15) 問 6 議会と語ろう会について、ご意見・ご感想等がございましたらお書きく

ださい。【自由記述】 

 

① まとまった議員活動を応援しています。 

② 村民の村政とのつながりの場として、こういう機会をもっとほしいです 

③ 9月、RUN伴に、ボランティアとして初参加！！去年は見に行っただけでした

が、今年は皆さんと一緒に歩かせて頂きました。母が認知症患者で特養に入所し

ていて、どうしても無関心でおられず、参加を決めました。私は以前「おひさま

っぷ」の刊行にも関わりました。さまざまな場面で村議の皆さまが参加してくだ

さること。心強いかぎりです。これからも、住民がボランティア活動等に気軽に

参加できる様、広く情報を発信して頂き、村議の皆さまも、共にご参加頂き、共

に宮田村をもりあげて頂けたらと思っております。" 

④ 語ろう会の時間が不足。懇親会を省いて、全て討議時間とすべき。重いテーマの

割に、ほとんど議論ができない時間しかなかった。 

⑤ 出された課題などや意見に対して、その後どう対応した。よくなった。などの結

果を明らかにしてほしい。（できないなどは、なぜということも） 

 

 

以上 


